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cotisation foncière des entreprises
Question écrite n° 19567

Texte de la question

M. Jacques Valax attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur les inquiétudes exprimées
par les dirigeants de petites entreprises notamment les artisans concernant la hausse de la CFE notamment des
artisans et des commerçants. Dans un contexte de crise économique, certains ont subi une forte augmentation
de cet impôt voté par l'intercommunalité. Les collectivités territoriales se sont parfois, elles-mêmes, inquiétées
de ces effets dont elles n'avaient pas pu nécessairement prendre la mesure. De ce fait, bien que ces décisions
relatives relèvent des collectivités territoriales, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures que le
Gouvernement entend prendre sur ce dossier.

Données clés

Auteur : M. Jacques Valax
Circonscription : Tarn (2e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 19567
Rubrique : Impôts locaux
Ministère interrogé : Économie et finances
Ministère attributaire : Économie

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 205726 février 2013
Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE19567
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA336112
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/14/questions/jo/jo_anq_9.pdf

